

ANNEXE 6e : Du Muy avait pris en compte la demande de Dumouriez (voir fol. 177), et rappela les demandes de Dumouriez à Bertin, secrétaire d'Etat intérimaire aux Affaires étrangères, en charge de l'affaire de la Bastille. Ce dossier concernait le département des Affaires Etrangères (et non celui de la Guerre).

SOURCE : A.A.E., Série Personnel, vol. reliés, vol.26, fol. 178.

« Versailles, le 7 juillet 1774

J'ai l'honneur de vous envoyer, monsieur, une lettre qui m'a été adressée par vous par M. Dumouriez, détenu par ordre du roi au château de Caen. J'y joins celle qu'il m'écrit en même temps. Comme cet ordre est émané du département des Affaires étrangères, on vous a sans doute rendu compte de l'affaire pour laquelle cet officier est renfermé, vous jugerez s'il est possible de lui procurer la liberté, mais je ne puis y concourir, puisque je n'ai aucune connaissance de cette affaire.

J'ai l'honneur d'être avec votre profond attachement, Monsieur, votre très humble et très obéissant serviteur.

Du Muy

M. Bertin ».